



Experiencia de la agroecología urbana de la comuna es expuesta en Congreso Internacional

La comuna de Chiguayante fue la única seleccionada en Chile para presentar su experiencia en el Congreso Latinoamericano de Agroecología, organizado por la Sociedad Científica Latinoamericana de Agroecología (SOCLA). El encuentro se realizó en Paraguay, el pasado mes de octubre.

Chiguayante fue invitada a participar en la modalidad de "relato de experiencias" dentro del eje temático "sistemas alimentarios y economías locales agroecológicas para la

soberanía y seguridad alimentaria".

La presentación titulada "Agroecología Urbana en la comuna de Chiguayante, Chile" fue expuesta por los profesionales, René Aguilar y Andrea Torres, con el objetivo de destacar el trabajo realizado a través de huertas comunitarias, talleres de apicultura, vermicompostaje y lombricompostera, así como la colaboración con el tejido social para entregar herramientas y conocimientos a distintos territorios de la comuna.